



2006-03-31

St. Gallen: Fünf Verletzte bei Chemie-Experiment

Ein 62-jähriger Lehrer und vier Schüler haben sich am Freitag bei einem misslungenen Chemieversuch im Oberstufenschulhaus in Goldach im Kanton St. Gallen verletzt.

Der Lehrer zog sich so schwere Verbrennungen zu, dass er mit einem Helikopter in eine Spezialklinik geflogen werden musste, wie die Kantonspolizei St. Gallen bekannt gab. Die Verletzungen der vier Schüler konnten ambulant behandelt werden.

Die explosive Reaktion trat kurz vor 15.00 Uhr auf, als der Lehrer zusammen mit seiner 21-köpfigen Klasse einen Versuch mit Kalium im Schulzimmer machte. Ein Sanitätszug der örtlichen Feuerwehr betreute die Schüler. Die Eltern wurden informiert und von der Schulleitung auch schriftlich über den Unfall aufgeklärt.

<http://www.20min.ch/tools/suchen/story/18409470>